
2015年4月16日股市分析，什么原因造成的？

今天给各位分享2015年4月16日股市分析的知识，其中也会对2015年股票行情到
底有多惨，什么原因造成的？进行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘
了关注本站，现在开始吧！
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15年传祺gs4值得买么

值得买。广汽传祺GS4定位于“国际新派SUV”，于2015年4月18日正式上市，共
推出8款车型。2016年11月15日，2017款传祺GS4正式上市，新车在配置方面有
所升级，为235T（1.5T）车型增加了6速手自一体变速箱，并增加了四驱车型。

2017年6月16日，传祺GS4PHEV车型正式上市，其搭载的是由1.5L阿特金森循环
发动机和G-MC电耦合系统组成的插电式混合动力系统。

总体来说15年传祺gs4非常值得购买，性价比非常高

2015年股票行情到底有多惨，什么原因造成的？

2015年股票行情到底有多惨，什么原因造成的？

2015年股票行情有多惨？有多惨？有多惨？我把A股有史以来历次大跌作成了一
个表，以便大家做对比

如果你还不能从这个记录表上感受出2015年A股下跌的惨烈之度，那就请继续看
下面的记录吧(上证指数)：

6月15日周一开市，指数下跌103点，跌幅-2%，大跌，股灾1.0开始；

6月16日周二，指数下跌175点，跌幅-3.47%，大跌；

6月17日周三，指数反弹80点，涨幅-1.65%，大跌；

6月18日周四，指数下跌182点，跌幅-3.67%，反弹；
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6月19日周五，指数下跌307点，跌幅-6.42%，暴跌，986股跌停；

6月25日周四，跌162点，跌幅-3.46%，大跌；

6月26日周五，跌334点，跌幅-7.4%，暴跌，2025股跌停；

6月29日周一，跌139点，跌幅-3.34%，大跌，1512股跌停；

7月1日周三，跌223点，跌幅-5.23%，暴跌，872股跌停；

7月2日周四，跌140点，跌幅-3.48%，大跌，1461股跌停；

7月3日周五，跌225点，跌幅-5.77%，暴跌，1428股跌停；

7月6日周一，涨89点，涨幅2.41%，925股跌停；

7月7日周二，跌48点，跌幅-1.29%，大跌，1750股跌停；

7月8日周三，跌219点，跌幅-5.9%，暴跌，915股跌停；

从7月8日，这一天开始，大量上市公司停牌，两市超过1200只股票停牌，换句话
说，从7月9日开始至11月初，两市开盘数量至少少了1200只股票，之后的千股跌
停都是把这1200只股票不计算在内的。

7月15日周三，跌118点，跌幅-3.03%，大跌，1273股跌停；

7月27日周一，跌345点，跌幅-8.48%，巨暴跌，1811股跌停；

8月18日周二，跌245点，跌幅-6.15%，暴跌，1584股跌停，股灾2.0开始；

8月20日周四，跌129点，跌幅-3.42%，大跌；

8月21日周五，跌156点，跌幅-4.27%，大跌；

8月24日周一，跌297点，跌幅-8.49%，巨暴跌，2185股跌停；

8月25日周二，跌244点，跌幅-7.63%，巨暴跌，1999股跌停；

此外，8月26日至2015年12月31日期间，500只以上股票跌跌的交易日一共有6次
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，分别是8月26日699只跌停，9月1日1075只跌停，9月14日1454只跌停，9月15
日751只跌停，10月21日869只跌停。我作对2015年千股跌停作了个统计表，请欣
赏：

从2015年6月12日5178最高点起至2015年8月26日,53个交易日了，共有1462只
股票跌幅超过50%，跌幅超过40%的个股达到2014只。而2015年6月15日开始的
这波股灾被称作“股灾1.0”，“股灾1.0”横空出世说明在股民朋友们的潜意识里
，之前的所有股灾包括2007年530半夜鸡叫事件都不值得一提，可以看出，这波股
灾是有多么的惨烈！

从以上数据我想您应该感受得出2015年股灾行情到底有多惨了吧！

那么是什么原因导致了这场史无前例的股灾呢？根本原因就是：“高杠杆”牛市惹
的祸。

2015年1月5日，沪深两市融资余额为1.0295万亿元。2015年6月18日，沪深两市
融资余额达到本轮牛市的顶点2.3万亿元。5月股市最热的时候，伞形信托和场外配
资形成气候，整个市场存在3万亿元的场外配资业务，加上券商融资融券2.3万亿元
的规模，由银行提供给股票市场的优先级资金可能达到6万亿元，这还不包括大股
东1万多亿元的股权质押。清华大学在其2015年11月份发布的一份股灾报告中指出
，“A股融资余额占市场的比重曾高达3%，加上场外配资，高达7.5%到9%，远远
超过纽交所2000年以来的峰值2.65%和台湾当前股市的比值1.1%。“许多投资者
不顾投资风险，配资杠杆比率最高的超过10倍，3~4倍杠杆率相当普遍，面对高融
资和场外配置的风险，6月份，证监会开始采取措施去杠杆，6月5日，禁止未经批
准的融资融券活动，6月12日开始清查场外配资，6月13日，星期六，证监会禁止
券商为场外配资提供便利，关闭所有HOMS接口，这一消息成了压倒骆驼的最后一
根稻草。

6月15日A股拉开了股灾1.0的序幕，股灾开始沿着“清查场外配资——引发高杠杆
配资账户强制平仓——伞形信托和两融强制平仓——最后雪崩”，据统计7月到9
月期间，大概有160万净值超过50万资金账户被强制平仓。从6月15日至9月24日
，两市流通市值减少了22万亿元，每位投资者平均损失近24万元，而根据央行公布
的个人投资者持股数据计算，个人投资者的人均损失约为6万元，损失比例约40%(
根据央行相关数据，股灾前个人人投资者持股只占A股流通市值的25%。)……

这场股灾浩劫过去两年多了，在此借回答题主问题之际向在股灾中折戟沉沙的兄弟
姐妹们表示哀悼，也以此警示后来这股市有风险，投资需谨慎！

股市中，底部挖坑洗盘是怎么回事？
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感谢邀请，股市是筹码及人性的博弈，股票获利无非是将手中的现金在低位转化成
股票，再将股票在高位兑换为现金的过程，主流资金就是筹码的搬运工，而筹码的
成本就是关键，筹码背后所反映的力量、利益、争夺、控制集中、分散、转移等等
。股市中狼多肉少，没有活雷锋，赚的钱都是对手盘的，有赚的必然有赔的，主力
当然不希望对手的筹码成本比自己低，要不自己成了抬轿子的群体，所以在运作股
价过程中，都要经过反复的洗盘，减少抛压及锁定一部分同盟，为减少后市拉升的
压力做准备。

庄家为什么要洗盘呢？因为每一个主力无论手段多么高明，只能控制流通盘部分或
大部分流通筹码，而市场上仍然保留着一定意义上的流通股份。随着股价的上涨，
这部分筹码持有者时刻威胁着主力资金安全，这样势必会造成主力在做高股价后在
高位派发获利筹码的难度。正是这种原因，才有了洗盘，洗盘的主要目的在于抬高
其他投资者的平均持股成本，把跟风短线客赶下马，减少拉升股价的压力；或者走
主升浪之前，获取更多的廉价筹码。

底部挖坑洗盘：指当股票已经处于底部区域，主力机构故意打压股票，以达到洗盘
的目标，让散户被迫卖出股票，之后主力再进行股票拉升。

挖坑洗盘的K线形态用一个字来形容，就是“凹”，一般这个坑多数是在个股调整
末期出现，主力在经过底部长时间横盘震荡吸筹后拉升条件趋于成熟准备拉升股价
，在拉升前很多主力会来个不涨反跌，快速向下打破长期横盘平台制造出再下一波
的假象。

挖坑洗盘结束的标志：主力在进行挖坑洗盘时成交量也应当和股价一样呈现两边高
、中间低的形态，当股价至前期横盘整理平台下跌时成交量往往有所放大，此后将
开始股价的横盘筑底过程。一切都完成之后，主力会用几根长阳K线将股价快速拉
升至原先横盘整理平台，股价在前期盘整价格区域附近企稳并且拉升时成交量有效
放大是挖坑洗盘结束的标志。

底部挖坑洗盘买入法：1、股价长期处于低位的区间横盘振荡，最好是出现有一个
明显的箱体；

2、筹码快速下行，且逐步成单峰密集状态，并集中在长期横盘的箱体内；

3、股价快速下跌,这个下跌必须是缩量的,下跌后有明显止跌的迹象；

4、快速下跌后最关键的是股价被快速拉回到箱体内，否则并不是所谓的底部；

5、股价再次突破箱顶端或回到箱体中时可视为买点。
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另外上涨趋势形成之后的回调洗盘概率较大，如果在下跌趋势或盘整中概率较小，
尤其是大势环境不乐观。洗盘时，主力不希望散户进场，留给场外买盘的进场时间
较短；但出货留给散户充裕的时间从容进场，即使是同样下跌，也要看股价是否处
于上涨趋势还是下跌趋势。

最后股市中每个主力洗盘的方式方法都多样的，底部挖坑洗盘只是主力洗盘的一种
，也是长线主力的惯用手法，有机会再和大家识别如箱型、旗型、W底、头肩底、
串阴等多种洗盘方式。

这些可以慢慢去领悟，炒股最重要的是掌握好一定的经验与技巧，这样才能作出准
确的判断，新手在把握不准的情况下不防多练习王者财经开发的斗K平台并听牛人
讲解。

我是跑赢大盘的王者，欢迎大家热评，打字很累，如果对您的交易有帮助，认可我
的回答，点赞并关注是最大的支持！

熊市暴涨5倍的牛股是如何炼成的？

熊市暴涨5倍，这种票是很少的，有暴涨，但暴涨这么多的确实不多。既然是熊市
，股票反而暴涨，那就是说该股跟整体市场没有什么关系，是自身内因导致的。

这种票无法提取预测，大部分是重组股，而重启又属于内幕消息，很难获利，属于
绝对保密范畴。如果一只股重组之前，运气好进去了，利好放出来后，主力资金会
天天一字板拉涨停，坐等数钱就行。股票市场，不建议抱有这种幻想，做好基础工
作，深度了解基本面。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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